



Luxemburger Berg-Meisterschaft 2014

Die Sportkommission des Automobil-Club Luxemburg (ACL) ist sehr glücklich darüber, dieses Jahr wiederum einen Lauf seiner nationalen Berg-Meisterschaft im Rahmen des Int. Osnabrücker ADAC Bergrennens austragen zu dürfen.

Durch das bekannte Problem fehlender Veranstalter wird, wie bereits in den vergangenen Jahren, fast die gesamte Luxemburger Berg-Meisterschaft im Ausland ausgetragen. Mit dem auch



international sehr beliebten European Hill Race in Eschdorf wird mittlerweile nur noch ein Rennen im Großherzogtum ausgetragen. Die Meisterschaft wird mit Läufen in Deutschland (3), Frankreich (2), Belgien (1) und der Schweiz (1) vervollständigt. Bei der Erstellung des Kalenders wurde wie gewohnt Wert darauf gelegt, Veranstaltungen mit einem hohen internationalen Stellenwert zu berücksichtigen. So wurde neben dem 47. Int. Osnabrücker

ADAC Bergrennen mit der Course de Côte St. Ursanne – Les Rangiers (CH) auch wieder ein FIA Europameisterschaftslauf in die Luxemburger Meisterschaft übernommen.

Der ACL ist des Weiteren besonders stolz und glücklich, dass das Großherzogtum als Austragungsort des erstmals stattfindenden FIA Hill Climb Masters nominiert worden ist. Dieser Endlauf für die besten Fahrer aus der FIA Berg-Europameisterschaft, dem internationalen FIA Berg-Cup sowie den verschiedenen europäischen nationalen Berg-Meisterschaften findet



am 11. und 12. Oktober 2014 in Eschdorf statt und wird von der Union des Pilotes in Zusammenarbeit mit dem ACL und der FIA ausgerichtet.
www.acl.lu